

Liebe Hühnerheide-Kinder,

wir haben uns lange nicht gesehen...

Trotzdem haben wir oft an euch gedacht.

Wir haben euch Aufgaben und Ideen zugeschickt und hoffen, dass ihr damit gut zurechtkommen konntet.

Ganz bestimmt seid ihr sehr fleißig gewesen.

Ohne euch ist es in der Schule richtig leer und viel zu leise.

Was ist schon unsere Grundschule ohne euch, die vielen netten, fröhlichen Kinder?

Wir freuen uns, wenn wir wieder gemeinsam lesen, schreiben und rechnen können,

wenn wir wieder gemeinsam frühstücken, auf den Schulhof und in die Sporthalle gehen können,

wenn wir wieder gemeinsam lachen und erzählen können.

Wir freuen uns, wenn wir uns wiedersehen.

Bis dahin wünschen wir euch mit euren Familien ein schönes Osterfest, schöne Ferien und, dass ihr gesund bleibt.

Ganz viele Grüße von eurer Grundschule senden euch  
eure Lehrerinnen und Lehrer der GGS Hühnerheide